
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  07 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Pulizia Spiagge e Raccolta Differenziata 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A SCHIAVELLO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A IORFIDA ENTRA 16:15 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:53 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A/P  ENTRA 15:56 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:52 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:52 

Presiede la seduta  il  Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Gerlando Termini                      Pietro Comito 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Termini apre i lavori in seconda convocazione alle ore 15:50. 

Il Commissario Comito denuncia l’indecorosa situazione in cui versa Viale Accademie Vibonesi, 
dove l’erbaccia e l’incuria sono ovunque. È importante pulire immediatamente l’intero viale, perché 
rappresenta un biglietto da visita della città. 

Commissario Santoro: “ Ringrazio il Commissario Comito che ha posto il problema di questa via 
importante, che porta al Castello, lo spettacolo è indecente. Fa bene Pietro a denunciare tutto 
questo ”. 

Policaro, evidenzia che tali lavori andavano fatti tra marzo e maggio e per tanto andava 
organizzato un programma per tempo. Il Commissario fa un quadro generale della situazione tra 
erbacce che invadono la città e le spiagge impraticabili. Policaro afferma che quanto è sotto gli 
occhi di tutti non è più tollerabile. 

Anche il vice Presidente afferma che andrebbero fatte delle pulizie più accurate sulla spiaggia, in 
quanto è inutile pulire solo in superficie, anche perché nella profondità poi si trova materiale 
pericoloso per adulti e bambini come ad esempio i vetri. 

Il Commissario  Franzè, comunica di aver fatto un sopralluogo insieme all’Assessore competente 
ed al Dec. Entrambi si sono resi conto che le lamentele fatte dalla stessa, non sono infondate. 
Successivamente, dopo le indicazioni date alla ditta, questa è arrivata, ha fatto finta di pulire ed 
una volta che vi sono tornati, si sono resi conto che non era stato fatto nulla. “ Su questa spiaggia 
si trova di tutto, vetri rotti, spine e spazzatura che galleggia in mare. Quando possiamo vedere una 
spiaggia decente e vivibile? “. La Franzè chiede anche che si intervenga sul fosso Antonucci nei 
pressi del Pennello. 

Commissario Santoro: “  Stiamo discutendo da mesi per la pulizia della città e loro parlano di 
pulizia straordinaria. Io propongo di fare una commissione sulla spiaggia, in modo da toccare con 
mano. 

Franzè: “ Bisogna  denunciare la ditta che non fa il proprio dovere, il controllore che non controlla. 
Insomma … non è possibile che  il cittadino subisca tutto questo “. 

Policaro: “ Qui le regole non esistono, esistono solo le accezioni, quindi bisogna muoversi per 
vedere se ci sono le condizioni per fare le sanzioni, se il servizio reso in termini minimi, perciò non 
viene fatto a regola d’arte, ma viene pagato, se ci sono i presupposti, i pagamenti vanno bloccati 
fino a quando non c’è la certificazione di un lavoro fatto a regola d’arte. Bisogna dare un segnale a 
tutti i committenti che una volta appaltati i lavori lo devono fare meglio di come viene appaltato. Ieri 
ho denunciato che nelle aiuole, probabilmente nel pulire e tagliare l’erba con il decespugliatore 
vengono danneggiati piccoli alberelli che poi immancabilmente vanno a morire “. 

Il commissario Franzè chiede che venga invitato il DEC per capire e spiegarci perché questi lavori 
non fatti bene ed inoltre conoscere se sono state fatte delle sanzioni. 

 

Ultimati gli interventi, il Presidente chiude la seduta alle ore 16:45 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 07/06/2022 



 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.  

          Pietro Comito        Il Vice Presidente  la 2^ Commissione 

                     Gerlando Termini 


